



## **Stadt Langenthal**

Mitteilungen des Gemeinderates

### **Das Stadion Hard ist eine Sportanlage von nationaler Bedeutung**

**Das Bundesamt für Sport führt das Stadion Hard als Sportanlage von nationaler Bedeutung. Die Stadt kann dadurch von Beiträgen aus Bundesmitteln profitieren. So wird auch die Durchführung der Leichtathletik-Schweizer-Meisterschaften vom 26. und 27. Juni 2021 unterstützt.**

Das Stadion Hard wird vom Bundesamt für Sport im Förderprogramm für Sportanlagen von nationaler Bedeutung (NASAK) geführt. Das führt dazu, dass Gelder aus diesem Fonds zur Verfügung stehen für bauliche Massnahmen oder für die Anschaffung von Geräten für nationale Wettkämpfe, Trainings und Kurse. Die Stadt als Betreiberin der Sportanlage Hard schloss zu diesem Zweck eine Benutzungsvereinbarung mit dem nationalen Leichtathletikverband Swiss Athletics ab. Dieser Verband verwaltet die NASAK-Fördergelder im Bereich Leichtathletik.

Der Abschluss der Vereinbarung ermöglicht unter anderem eine namhafte Unterstützung der Leichtathletik-Schweizer-Meisterschaften vom 26. und 27. Juni 2021 in Langenthal, indem Geräte und Anlagen aus NASAK-Fördermitteln finanziert werden können. Der Anlass findet im Stadion Hard statt und wird von der Leichtathletikvereinigung Langenthal (LVL) organisiert.

Für weitere Auskünfte steht Ihnen Herr Daniel Ott, Vorsteher Amt für Bildung, Kultur und Sport (062 916 23 50), gerne zur Verfügung.

Langenthal, 25. März 2021

Der Gemeinderat